

# Lapas Karanganyar Terima Kunjungan Langsung Keluarga WBP sesuai SOP Super Maximum Security

yoan tanamal - [CILACAP.INDONESIASATU.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.ID)

Sep 22, 2022 - 10:01



*Lapas Karanganyar Terima Kunjungan Langsung Keluarga WBP sesuai SOP Super Maximum Security*

Nusakambangan - Standar Operasional Prosedur kunjungan pada Lapas Super Maximum Security adalah keluarga inti dapat datang ke Lapas Karanganyar untuk melaksanakan kunjungan WBP namun tetap dilaksanakan secara virtual

dimana keluarga berada di ruang kunjungan khusus dan WBP tetap berada di ruang video call. Tujuan dari diberlakukannya peraturan tersebut tentunya untuk menjaga keamanan dan meminimalisir resiko, Kamis(22/09/2022)

Untuk pertama kalinya setelah Pandemi Covid-19 Lapas Karanganyar menerima kunjungan langsung namun tetap virtual dari keluarga inti WBP. “Ya meskipun saya tidak bisa bertemu secara langsung setidaknya saya dapat berkunjung ke tempat anak saya di bina. Jaringan hp saya seringkali jelek sehingga video putus - putus, tapi alhamdulillah disini saya dapat berkomunikasi dengan lancar dan videonya jernih” ucap pengunjung

Lapas Karanganyar bertanggung jawab sepenuhnya atas fasilitas antar jemput pengunjung,

“Saya menjamin antar jemput pengunjung mau pun pelaksanaan kunjungan ini GRATIS tanpa ada pungutan biaya sedikitpun. Keluarga akan kami jemput dan setelahnya akan kami antar” tukas Plt. Kalapas Riko Purnama Candra

Diselimuti rasa haru, pengunjung bercengkerama dengan WBP. Kunjungan secara langsung namun virtual ini didampingi secara ketat oleh Kasubsi Registrasi Budi Prasetyo beserta Tim Pengamanan

Plt Kalapas Riko Purnama Candra bersyukur atas diperbolehkannya kembali kunjungan keluarga ke Lapas Karanganyar

“Alhamdulillah setidaknya keluarga inti bisa berkunjung ke Lapas Karanganyar, setidaknya beliau bisa menyaksikan tempat dimana keluarganya dibina disini. Semoga kedepan kunjungan secara langsung namun virtual ini selalu berjalan dengan baik” ucap Plt. Kalapas. /yoantanamal